
LEGA SALVINI PREMIER – LEGA 

Gruppo consiliare Comune di Bergamo 

Bergamo, 04/04/2022 

 Al Signor Presidente 
Del consiglio Comunale 

  Di Bergamo      

Interrogazione a risposta scritta 

Il sottoscritto Consigliere Comunale 

Premesso che: 

 L’amministrazione Comunale nel mese di Settembre ha inaugurato la passerella
ciclopedonale che collega i quartieri di Campagnola e Malpensata;

Considerato che: 

 Da segnalazione di diversi cittadini risulta che ad oggi gli ascensori che servono la
struttura siano fuori servizio;

 Nel corso dei mesi scorsi sono già state riportate diverse segnalazioni riguardo ai guasti;

 Come constatato durante un sopralluogo risulta inoltre che le scale che permettono la
salita/discesa nei giorni di pioggia siano scivolose e che tra un gradino e l’altro ci sia uno
spazio eccessivo in quanto ci si può infilare completamente un arto;

 La struttura presenta segni di vandalismo;

INTERROGA L’AMMINISTRAZIONE COMUNALE 
Per sapere: 

 Se sia a conoscenza della situazione e se non intenda intervenire al fine di mettere in sicurezza la
struttura, sistemare definitivamente i problemi legati agli ascensori, installare (qualora non vi siano)
telecamere per impedire vandalismi;

Alessandro Carrara (Consigliere Lega) 
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